

„Den Tagen mehr Leben geben“

Dorfgemeinschaftsverein Schönau-Altenwenden unterstützt den Deutschen Kinderhospizverein e.V. mit besonderer Aktion

Schönau-Altenwenden - Ein Open-Air-Konzert und Kinderhospizarbeit passen nicht zusammen? Doch, sehr gut sogar: So freute sich jetzt der Deutsche Kinderhospizverein (DKHV e.V.) über eine Spende der ungewöhnlichen Art. Der Dorfverein Schönau-Altenwenden spendet dem DKHV e.V. ein großes Banner auf dem Konzert der „Dorfrocker“ am kommenden Freitag, 21. Juni, und macht so auf die Begleitung von Kindern, Jugendlichen und jungen Menschen mit lebensverkürzender Erkrankung, ihrer Eltern und Geschwister - ab der Diagnose, im Leben, im Sterben und über den Tod der Kinder hinaus - aufmerksam.

Für den 1.300-Seelen Ort im Wendschen ist das Konzert der „Dorfrocker“ ein Highlight, auf das seit Monaten hingearbeitet wird. Das Orga-Team freut sich auf einen unvergesslichen Abend und möchte gleichzeitig etwas Gutes tun: „Das Konzert der Dorfrocker und die Arbeit des DKHV e.V. passen hervorragend zusammen, finden wir“, erläutert Caterina Breuer vom Orga-Team des Dorfgemeinschaftsvereins Schönau-Altenwenden. „In der Kinder- und Jugendhospizarbeit geht es ja auch darum, das Leben zu feiern, den Tagen mehr Leben zu geben.“ So wird das 340 x 173 Zentimeter große Banner auf dem Konzert auf die Arbeit des Deutschen Kinderhospizverein e.V. aufmerksam machen. „Wir freuen uns sehr, auf dem Event so sichtbar zu sein“, freute sich Miriam Hubmayer, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising beim DKHV e.V.. Wie gut das funktioniert, habe der Verein kürzlich erst beim Konzert „Bands with Benefiz“ in der Stadthalle Köln gesehen: „Einen großartigen Abend voll Musik, Spaß und guter Stimmung mit der Begleitung von Familien mit lebensverkürzend erkrankten jungen Menschen zu verbinden, das ist absolut perfekt“, so Hubmayer weiter. „Um den Weg gemeinsam mit den Familien zu gehen und eine verlässliche Begleitung zu ermöglichen sind wir natürlich auf Spenden angewiesen. Und darauf, unser Thema in die Öffentlichkeit zu tragen, um die Kinder- und Jugendhospizarbeit in der Wahrnehmung der Menschen zu verankern. Dafür bietet das Konzert eine großartige Chance.“

Eröffnet wird das Open-Air-Konzert am Freitag, 21. Juni, auf dem Festplatz an der Wagenbauhalle in Schönau vom Musikzug der freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Wenden, ab 20.30 Uhr werden die Dorfrocker dann die Bühne stürmen. Zur After-Show Party legt DJ Markus Koch auf.

Kartenvorverkauf: Ortsvorsteher Peter Arenz, Gasthof Wurm „Bützers“, Landgasthof Scherer, Salon Harmonie, Getränke Alfes, Sparkasse und Volksbank Wenden, Restkarten an der Abendkasse

Weitere Infos zum Verein:

www.deutscher-kinderhospizverein.de

Spendenkonten:

Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden
IBAN: DE54 4625 0049 0018 0003 72

Volksbank Olpe-Wenden-Drolshagen
IBAN: DE68 4626 1822 0224 7007 00

